

John Edward Hasse

Vendredi 28 avril– 10h45 - Médiathèque Musicale de Paris

Biographie



Au cours de ses 33 années passées à la Smithsonian Institution, le conservateur émérite John Edward Hasse a organisé des expositions sur Duke Ellington, Ella Fitzgerald et Ray Charles. Il a soutenu les initiatives de la Smithsonian Institution pour constituer la plus grande collection muséale au monde sur l'histoire du jazz, dont la collection Duke Ellington de 200 000 pages. John a fondé le Smithsonian Jazz Masterworks Orchestra, qui célèbre aujourd'hui sa 32^{ème} saison, et le Mois International de la Célébration du Jazz, organisé dans 40 pays.

Il a notamment publié *Beyond Category : The Life and Genius of Duke Ellington* et *Discover Jazz*. Il a écrit 50 articles sur la musique pour le *Wall Street Journal* et a reçu deux nominations aux Grammy Awards, deux doctorats honorifiques et deux prix ASCAP* pour l'excellence de ses écrits sur la musique. John a donné des conférences sur le leadership, les arts et la musique dans 25 pays.

Son site Web est le suivant : johnedwardhasse.com.

* Société Américaine des Compositeurs, Auteurs et Éditeurs de Musique

Biography



*During his 33-year tenure at the Smithsonian Institution, Curator Emeritus John Edward Hasse developed exhibitions on Duke Ellington, Ella Fitzgerald, and Ray Charles. He led the Smithsonian's efforts to build the world's largest museum collection of jazz history, including the 200,000-page Duke Ellington Collection. John founded the Smithsonian Jazz Masterworks Orchestra, now celebrating its 32nd season, and international Jazz Appreciation Month, celebrated in 40 countries. His books include *Beyond Category: The Life and Genius of Duke Ellington* and *Discover Jazz*. He has written 50 articles on music for *The Wall Street Journal* and is the recipient of two Grammy Award nominations, two honorary doctorates, and two ASCAP awards for excellence in writing on music. John has lectured on leadership, the arts, and music in 25 countries.*

His website is: johnedwardhasse.com